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Giga bleibt Gaga 

 
 
Zu dem Einsatz von Gigalinern sagt der verkehrspolitische Sprecher der Fraktion 

Bündnis 90/Die Grünen, Andreas Tietze: 
 
Giga bleibt Gaga. Alle Argumente, die dagegen sprechen, konnten bislang noch nicht 
widerlegt werden. Deshalb sehen wir der wissenschaftlichen Auswertung des Feldver-
suchs gelassen entgegen. Bei der Untersuchung muss auch sichergestellt sein, dass 
sie repräsentativ ist. Und das ist bei den bisherigen Untersuchungen nicht erkennbar.  
 
Zudem ist die Formulierung im Koalitionsvertrag eindeutig: "Der Einsatz von Lang-LKW, 
sogenannter Gigaliner, wird von uns abgelehnt.“ 
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